

Kecamatan Mojoroto Gelar Festival Pasar Rakyat dan Peduli Pelaku Seni Jaranan dan UMKM

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.INFORMAN.ID](https://www.kotakediri.informan.id)

Jul 19, 2024 - 15:54



Lutfi Manfaluti selaku Kasi Ekonomi Pembangunan Kecamatan Mojoroto dan juga Ketua Panitia Festival Pasar Rakyat. (prijo Atmodjo)

KOTA KEDIRI - Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri melalui Kecamatan Mojoroto menggelar Festival Pasar Rakyat guna untuk menggairahkan kembali pelaku

kesenian tradisional jaranan dan pelaku UMKM di wilayah Kecamatan Mojoroto Kota Kediri.

Kegiatan Festival Pasar Rakyat yang digelar selama dua hari Sabtu-Minggu, 20-21 Juli 2024 dipusatkan di Lapangan Bujel Kec Mojoroto Kota Kediri, mulai pukul 10.00 pagi pentas seni jaranan dan pukul 18.00 malam pesta rakyat.

Kegiatan ini salah satu wujud kepedulian Pemkot Kediri melalui Kecamatan Mojoroto untuk menggairahkan kembali perekonomian setelah 2-3 tahun terkena dampak pandemi.

Kegiatan Festival Pasar Rakyat menampilkan hiburan dari Vivi Artika, Aswara Band, AG Plus Gemah Ripah, Lek Doel dan Keroncong Amrick Campursari Putra Kencana.

Camat Mojoroto Bambang Tri Laksono melalui Lutfi Manfaluti selaku Kasi Ekonomi Pembangunan Kecamatan Mojoroto dan juga Ketua Panitia Festival Pasar Rakyat menyampaikan bahwa Kecamatan Mojoroto mengadakan Festival Pasar Rakyat yang bersumber dari APBD Kota Kediri melalui Kecamatan Mojoroto.

Festival Pasar Rakyat akan dilaksanakan pada Sabtu-Minggu tanggal 20-21 Juli 2024, mulai pukul 10.00 WIB sampai pukul 22.00 WIB.

Jadwal kegiatan Pasar Rakyat ini Sabtu mulai pukul 10.00 WIB ada pentas kesenian tradisional jaranan, dilanjutkan bazar rakyat mulai pukul 18.00 WIB sampai selesai.

Festival Pasar Rakyat menyediakan 42 stand rincian 14 stand untuk Kelurahan dan sisanya pelaku UMKM yang ada di wilayah Kecamatan Mojoroto yang sudah mendaftar dan melakukan registrasi. Ada stand jaman dulu dan stand milenial.

"Kegiatan Festival Pasar Rakyat ini tujuannya untuk mengairahkan kembali pelaku UMKM di Kecamatan Mojoroto yang selama ini tidak ada kegiatan selama 2-3 tahun karena imbas dari pandemi dengan kegiatan ini diharapkan perekonomian UMKM bisa berjalan kembali," urainya.

Pembukaan Festival Pasar Rakyat sendiri akan dibuka langsung Camat Mojoroto Bambang Tri Laksono didampingi Forkopimcam Mojoroto hari Sabtu dan Minggu pukul 18.00 WIB secara seremonial akan dibuka PJ Walikota Kediri Zanariah.

"Pihaknya berharap dengan kegiatan Festival Pasar Rakyat ini untuk menggairahkan kembali kesenian tradisional jaranan dan pelaku UMKM perekonomian lebih meningkat lagi," ungkapnya.